

# LANCEMENT DES TRAVAUX DES HALLES DE L'ABBAYE D'ALÈS

Max Roustan, maire d'Alès, et Christophe Rivenq, 1<sup>er</sup> adjoint, ont donné le premier coup de masse dans les Halles de l'Abbaye d'Alès ce lundi 2 octobre 2023 au matin, signant ainsi le coup d'envoi des travaux. Ce chantier de 18 mois va permettre de totalement réhabiliter le poumon commercial alésien et son parking souterrain. La municipalité déroule ainsi la dernière action prévue dans le cadre des États généraux du cœur de ville. La réouverture des Halles est attendue au premier semestre 2025.